



Fraternité Laïcs Cavanis  
Maison Sacré Coeur, INSTITUT CAVANIS  
Avenue Col Draga – POSSAGNO (TV)

# MONASTÈRE INVISIBLE

09.2023

Très chers amis!

Trois sollicitations s'entrelacent dans ma réflexion alors que je mets la main sur le texte que nous utiliserons le 2 septembre prochain pour renforcer les liens invisibles de communion qui nous lient les uns aux autres et à la bien-aimée Congrégation des Écoles de Charité :

1. L'écho, encore vivant, de la récente convocation « Religieux/laïcs » tenue en juillet dernier à la Maison du Sacré-Cœur ;
2. Le souvenir très récent de l'événement ecclésial de la JMJ de Lisbonne ;
3. La lumière spirituelle intense et abondante qui jaillit du mystère de l'Assomption de Marie au Ciel que nous venons de célébrer dans la liturgie.



La rencontre à la Maison des retraites Sacré Cœur nous laisse le souvenir joyeux de l'enthousiasme qu'elle a suscité chez les participants et, surtout, avec la responsabilité de la sauvegarder, de l'empêcher de s'affaiblir avec le temps et de la renouveler également dans nos propres communautés. A la JMJ de Lisbonne, des jeunes du monde entier nous ont montré une Église ouverte à tous, témoignant que le Royaume de Dieu ne grandit pas aux côtés du monde ou contre le monde, mais à l'intérieur du monde (P. Diego Spadotto). Enfin, le grand cœur de Marie Monté au ciel a ravivé l'espérance que notre pauvre engagement, même lorsqu'il apparaît affaibli par la fatigue ou l'échec, est appelé à se transfigurer en lumière comme l'humanité mortelle de Marie de Nazareth.

Avec ce souffle dans le regard, tournons maintenant nos pensées vers la prochaine année pastorale et scolastique, en faisant confiance à l'intercession aimante et tendre de Marie, Mère et Reine des Écoles de Charité et de notre FLC.

Massimo Mazzuco – Coordinatore FLC/Delegazione d'Italia



### *Extrait du premier livre des Chroniques*

En ces jours-là, David convoqua tout Israël à Jérusalem pour faire monter l'Arche de l'Éternel au lieu qu'il lui avait préparé. David rassembla les fils d'Aaron et les Lévites.

Les fils des Lévites portèrent l'Arche de Dieu sur leurs épaules avec des perches, comme Moïse l'avait ordonné sur la parole de l'Éternel. David dit aux chefs des Lévites de préparer leurs frères, les chanteurs, avec des instruments de musique, des harpes, des cithares et des cymbales, afin qu'en élevant la voix, ils fassent entendre des sons de joie.

Ils apportèrent donc l'arche de Dieu et la placèrent au milieu de la tente que David lui avait dressée ; ils offraient des holocaustes et des offrandes de communion devant Dieu.

Lorsque David eut fini d'offrir les holocaustes et les sacrifices de communion, il bénit le peuple au nom du Seigneur.



**Extrait du texte**  
**«LES CAVANIS ET LA**  
**DÉVOTION À LA TRÈS**  
**SAINTE VIERGE MARIE»,**  
*du P. Giovanni De Biasio*  
*(sur [www.cavanis.org](http://www.cavanis.org)) :*

*À l'amour de la chère Mère Marie, ils attribuaient les grâces et l'aide aussi pour les besoins matériels de la vie du groupe des jeunes (Congrégation mariale), des Écoles et de la nouvelle Congrégation fondée en 1819-20, par exemple. l'achat du bâtiment pour les écoles et les exercices, le paiement des dettes, le résultat de lourdes procédures bureaucratiques : ils gardaient une trace de tout cela dans le journal de la Congrégation. Il faut donc dire que le terme « patronage » désignait deux grandes expressions de leur foi et de leur dévotion à Marie :*

*a) La certitude que Marie, au cœur maternel, auquel Jésus mourant, avait confié l'humanité, était présente. elle veillait, protégeait leur vie, le travail et les jeunes qui leur confiaient ses prières ;*

*b) Confiance totale en Marie qui est devenue l'exemple idéal d'accueil de la Volonté de Dieu, d'écoute de la Parole, de pureté et de chasteté, d'amour gratuit : c'est pourquoi nous nous sommes confiés à elle pour faire le chemin de la vie avec son aide.*

**Prière attribuée par tradition au**  
**Vénérable P. Marco Cavanis**

*O chère Mère Marie, tournez vers nous, misérables, vos regards pitoyables et, émus de compassion pour l'angoisse et la détresse dans lesquelles nous nous trouvons, priez votre divin Fils, afin qu'il daigne nous assister de sa grâce, afin que nous puissions, avec une grande diligence, opérer notre sanctification et celle des autres.*

*O chère Mère Marie, ne vous souciez pas de notre indignité, mais de votre très doux amour maternel, et implorez-nous la belle grâce de voir le pieux Institut grandir avec une vigueur toujours nouvelle, pour la plus grande gloire de Dieu et pour la santé de tant d'enfants abandonnés.*

*O chère Mère Marie, vous qui êtes si terrible pour tout l'enfer, réprimez par votre puissance l'horrible massacre que le diable fait de tant de pauvres enfants dispersés et protégez de votre très valable patronage les efforts avec lesquels nous nous efforçons de les recueillir, de les conserver et dirigez-les vers la belle patrie du ciel. Amen.*